

令和7年（2025）3月31日 No.12

# 教育長だより

生駒市教育委員会事務局  
生駒市東新町8番38号  
0743-74-1111(代)  
文責 原井葉子

## 令和7年度の新規・主要施策が決定！

3月議会で決定した次年度予算の概要をお伝えします

**主体的・対話的で深い学びの実現に向けて**  
主体的に考え行動する力を育成し、楽しく学ぶ子どもたちを増やしていくために、授業改善に向けた伴走型研修やGIGAスクール第2期を推進する新たな教育系ネットワークの運用、児童生徒1人1台端末の更新を行うとともに、AIドリルを全小・中学校に導入します。

**学校に通いづらい子どもたちへの支援**  
いきいき・のびのびほっとルームに新たな心理相談員を配置するとともに、今年度中学校2校に設置した校内サポートルームを新たに中学校5校、小学校3校に増やし子どもたちに寄り添った環境を整備します。

**学校施設の更新・改修**  
生駒南小・中学校整備事業では基本計画に基づく基本設計・実施設計に着手するとともに、全小・中学校体育館へのエアコンの整備、上中学校の長寿命化改修工事を行います。

**安全安心な学校給食の提供**  
地元産野菜に加え、新たに有機野菜等を取り入れた給食を年1回程度提供し、栄養バランスのとれた安全安心でおいしい学校給食を提供します。

**休日の学校部活動地域移行に向けて**  
「新たな地域クラブ」の数を拡充し、子どもたちの持続可能なスポーツ・文化芸術活動の環境を確保します。

**就学前教育・保育の充実に向けて**  
保育園・こども園の待機児童解消に向けた取組を進めるとともに、市立幼稚園園児数の動向等を把握するための基礎調査を実施し、再編に向けた具体的な方針を策定します。

## 思い出の園舎とさようなら

壺分幼稚園はこども園化にともなう園舎解体工事のため、今年度で現園舎での保育は終了することから、3月19日に「園舎おわかれ会」を開催しました。当日は卒園生や保護者、地域の方、元教職員など多くの方々が来てくださり、42年間慣れ親しんだ園舎や園庭に名残を惜しみました。

壺分幼稚園は、4月から、なばた幼稚園の園舎で保育を行い、新しいこども園は、令和9年度に開園する予定です。その間、園児さんや保護者の皆様にはご不便をおかけしますが、子どもたちが安全・安心に園生活が送れるよう進めてまいりますので何卒ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。



## 「中学校生徒会交流会」を開催

毎年8月に「市内中学校生徒会交流会」を行っていますが、各校2学期末に2年生が中心となる新たな体制がスタートしたことから、顔合わせとして3月24日にオンラインによる交流会を行いました。

まず最初に、「自分の学校の良いところ」を、そのあと「各校の生徒会で力を入れて取り組んでいること」を紹介し合いました。自分たちでルールを決めたり楽しいことを企画したりしている取組等が出され、各生徒会が目標をもち意欲的に活動していることを大変嬉しく感じました。これから8月の交流会まで、目標に向かってどんな活動を進めていくのか大いに期待しています！

## 小学生駅伝チームが県大会で健闘！

3月8日、市町村対抗こども駅伝大会で、チーム生駒は懸命にタスキをつなぎ、市の部で3位、全体で4位と過去最高の記録でゴールしました。12月の予選会からチームで練習を重ね、一人一人が自分の力を十分に発揮するとともに、声を掛け合い励まし合う選手の姿、強いチームワークに胸が熱くなりました。走るのが好きな人、次回の駅伝大会にぜひ挑戦してくださいね。一緒に走りましょう！



## 生駒南小・中学校の基本計画を策定

3月6日の教育委員会第2回臨時会において、**生駒南小学校・生駒南中学校施設一体型整備事業基本計画**が決定しました。基本構想で示された視点や、ワークショップなどの意見を参考にしながら、**新しい学校が義務教育学校として小中一貫教育を行う空間や教室、建物の配置、事業スケジュールなどをまとめたもの**です。今後は本計画に基づき整備事業を進めてまいります。基本計画の完成版及び概要版はこちらからご覧ください。 <https://www.city.ikoma.lg.jp/0000036777.html>